

C

Columna



Alfonso de Urresti
Senador por Los Ríos

Anuncios en materia de transporte para Los Ríos

Recientemente el Ministerio de Transportes anunció que se buscarán nuevas formas para evitar la congestión y mejorar la movilidad en nuestra región. A través de una licitación que ya se encuentra abierta, se busca incorporar nuevas alternativas de movilidad, donde se considera la ferroviaria.

Sin duda vemos con agrado esta noticia. Valdivia y su historia están directamente vinculados con el patrimonio ferroviario. El tren es una opción que dialoga directamente con lo que se busca, que es optimizar la conectividad entre las diferentes ciudades de la región. Sin perjuicio de lo anterior, también es importante que se potencien otras formas de movilización terrestre.

Por años hemos insistido en que se impulse una política ferroviaria consistente y lamentamos que a la fecha seamos la única región entre Valparaíso y Los Lagos que no cuente con anuncios en materia de Trenes de Cercanía, aún cuando el Presidente Gabriel Boric ha sostenido lo bello que sería poder llegar a Valdivia en este medio de transportes.

Es importante que se lleve adelante esta licitación de estudio, pero también esperamos que durante la visita que realizará el ministro de Transportes a nuestra región durante los primeros días de septiembre, lleve más que noticias sobre llamados a licitación.

Esperamos anuncios concretos sobre proyectos que son considerados emblemáticos y anhelos regionales vinculados directamente con el patrimonio e historia de la región. Es necesario habilitar y recuperar la línea férrea entre Valdivia y Antilhue que hoy no está en óptimas condiciones, y también avanzar en el proyecto de Museo del Vapor, así como también en el Mercado Estación. Estas dos iniciativas se deben incorporar activamente también con apoyo de la Empresa de Ferrocarriles del Estado (EFE).

Será parte de lo que exigiremos tanto en su visita como en las instancias pertinentes. Se valoran los avances y anuncios en transportes, pero no son concebibles si no se vincula alguna acción concreta que dialogue con una estrategia para recuperar y reactivar la conectividad mediante el tren.

Rescatar y proteger el patrimonio de una región colabora en la identidad cultural y en la protección de bienes materiales e inmateriales. Los anuncios que hará el ministro son una oportunidad para preservar y fortalecer aquello que nos caracteriza como valdivianos, además de que permite fomentar y potenciar el desarrollo turístico, que en el caso de nuestra región es de gran valor. Tenemos la oportunidad de hacer anuncios concretos y con pertinencia, y esperamos se avance en esa línea.